未来へ夢を育む学校



学校だより

(題字 学校長) 10 月号 学校長 望月 重晴



ひまわりのように

副校長 小野 雅美

猛暑だった8月、花植え隊の皆様にご協力いただき取り組んでいる「ひまわりプロジェクト」のひまわりの花がきれいに咲きました。そこから採れたたくさんの新しい種は、また福島に送られて復興のために使われるそうです。白幡小で生き生きと



咲いたひまわりが復興の役に立てるのは嬉しいことです。 9月になっても残暑が厳しく、体育や休み時間に校庭でなかなか遊ぶことができなかった子どもたちでしたが、ようやく過ごしやすい日が多くなり、活動の場が広がってきました。

9月の個人面談では、保護者の皆様にお時間を作っていただき本当にありがとうございました。お子様のご家庭での様子をうかがうことができた貴重な時間となりました。IO月は前期が終了し、いよいよ後期がスタートします。また、運動会も行われます。限られた時間の中で、子どもたちの生き生きとした姿を見てもらうにはどうしたらよいのか教職員で何度も話し合いアイデアを出し合ってきました。当日は PTA の方々にも受付や声かけを行っていただきます。多くの方が出入りをしたり、大きな音を出したりする関係で、近隣の方々にもご理解やご協力をいただいています。重ねてのお願いになりますが、学校周辺道路での駐車や喫煙などは固くお断りします。保護者の皆様のご理解とご協力があって、子どもたちの素敵な思い出ができあがります。お子様の一生懸命に取り組んでいるキラキラとした姿をどうぞゆっくりとご覧ください。そしてご自宅でたくさん褒めていただければと思います。保護者の方に頑張ったことを認めて褒めてもらうことで、きっと子どもたちの心は、「ひまわり」のように大きく成長すると思います。

◆学校の教育活動の様子については、学校ホームページに掲載しています。ぜひご覧ください。 https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shirahata/ スマホ等はこちらから→

